

#SÜD-WEST #SENIOREN 23. September 2024

EVG Senioren besuchen historisches Kupferbergwerk

Gemeinsam mit der Stiftungsfamilie besichtigte die Seniorengruppe Nahe-Hunsrück das historische Kupferbergwerk in Fischbach.



Die EVG Seniorengruppe Nahe-Hunsrück und die BSW Ortsstelle Kirn trafen sich am 19. September 2024 zur Besichtigung des historischen Kupferbergwerks in Fischbach bei Idar-Oberstein. Auch einige aktive Eisenbahner kamen hinzu.

Es erwartete uns eine interessante Führung im Hauptbergwerk. Bei +11 Grad erlebten wir einen spannenden und informativen Rundgang durch eines der größten und bedeutendsten Kupferbergwerke im westlichen Deutschland. Wir staunten über die herabhängenden, durchsichtigen Tropfsteinzapfen und türkisblaue oder smaragdgrüne Kupferausscheidungen.

Nach 2,5 Stunden und zahlreichen Stufen in den Weitungen des Bergwerks kamen wir wieder ans Tageslicht.



[Alle Bilder anzeigen »](#)